

La Historia de “La Casita de Madera” en Uruguaiana.

Con fecha del 4 de Diciembre de 1992, recibimos una Cartita que Nuestro V.M. Rabolú nos escribió y nos envió a la ciudad de Encarnación, Paraguay, en donde estábamos en ese tiempo en Misión, en la que nos indicaba de trasladarnos del Paraguay al Brasil para ayudarlo allí en Su Gran Obra y Misión, en ese Querido y Amado País.

La Credencial que nos envió Nuestro V.M. Rabolú para la Misión en el Brasil, fue con fecha de la Noche de la Navidad... del 24 de Diciembre de 1992..

Un año antes de Escoger El Camino del Medio, El Camino del CRISTO, El Camino de la Vía Directa de los Bodhisattwas de Corazón Compasivo, y de Encarnar a Mi Ser ÍNTIMO, pasamos por lo siguiente:

Recuerdo que en mi Descenso al Abismo (así como lo viviera Dante Alighieri acompañado de Su Maestro o Gurú Virgilio) por aquellos círculos infernales, iba con mi esposa, tomados de la mano, “... corriendo, saliendo de unos abismos. Yo llevaba una pequeña Espada en mi mano derecha. Cada vez que llegábamos ante alguna puerta o algo que nos cerraba el paso, conjuraba, o decía con energía: ¡Ábrete Sésamo!!!, y al instante se abría. Y así cruzamos varias puertas. Luego vimos a un Guerrero que venía corriendo detrás de nosotros con un Escudo y una Espada grande. Pensamos que nos iba a atacar, pero no fue así. Por el contrario, amistosamente se nos acercó. Me

enseñó Su Espada, la cual tomé en mis manos, y la admiramos, pues era grande, muy bonita y bien tenida..."

Por esos Abismos, "... mi esposa y yo teníamos que cruzar un puente largo sobre un río, pero había muchos peligros: bandidos, perros rabiosos, etc.

Un "Sacerdote muy Justo" nos dijo que al final del Puente él tenía una pequeña casita de Madera a la cual podíamos llegar y allí estaríamos protegidos...

Antes de iniciar el camino sobre el puente, apareció un Joven con un Perro grande y bonito, de pelambre amarillorrojiza. El Joven estaba sonriente y el Perro amigable. Me dijo el Joven que el Perro se llamaba "Amigo". Y le dije al Perro: "Hola Amiguito", y se me acercó muy amigable. El Joven me entregó el Perro para que nos acompañara y nos protegiera a mi esposa y a mí en el cruce del puente. Agarré al Perro de la trailla y nos condujo por el puente. A nuestra izquierda había muchos perros que nos querían atacar, pero estaban atados y no podían atacarnos; además, nuestro Perro estaba furioso con ellos y los vigilaba desafiante...

Al fin, pudimos atravesar el puente y llegar a la Casita de Madera del Sacerdote Justo, que estaba al finalizar el Puente, gracias a la protección de nuestro "Amigo" El Perro, de la ayuda del "Joven" y del "Sacerdote Justo"...

Después de haber vivido la Vivencia Astral atravesando el puente, y de haberme encontrado con mi Santo Gurú el V.M. Morya Melkizedek, que me anunció que me tenía una

“Casita de Madera” en el Brasil a la cual íbamos a llegar y estaríamos allí Protegidos, y de haber recibido la indicación de Nuestro V.M. Rabolú, viajamos al Brasil...

¿En dónde estaba “la Casita de Madera” en un país tan gigantesco como lo es Brasil?

Llegamos a la casa de la Junta Coordinadora Nacional del Movimiento Gnóstico en la Ciudad de Sao Paulo, bajo una intensa lluvia...

Casi todos los miembros de la junta no estaban allí... Nos recibió y atendió muy amablemente un Hermano de nombre Ennio...

Le mostramos la Cartita de Nuestro V.M. Rabolú.

Después cuando regresaron todos los miembros de la Junta Nacional, nos dijeron que a dónde queríamos ir, que podíamos elegir la ciudad a donde llevar por primera vez las Enseñanzas Gnósticas, nos dijeron que había lugares muy bonitos, con playas en el mar, etc., y que así se había procedido con los otros misioneros que ya estaban en el Brasil, que esos misioneros elegían la ciudad adonde les gustaría ir...

Les dijimos que nosotros iremos a donde el personal de la junta nos envíe, aunque no haya playas... que lo importante para nosotros era llevar la enseñanza a donde no hubiera llegado, donde quiera que sea, y donde más hubiera urgente necesidad de llevarla... Que por favor ellos eligieran el

lugar y allí iríamos con mucha Alegría... ¡Se sorprendieron y asombraron mucho!...

Entonces buscaron a ver, en todo el Brasil, qué Centro de Estudios Gnósticos ya constituido quería hacerse cargo de abrir una Sala de Conferencias para la formación de un nuevo Centro de Estudios Gnósticos, en una ciudad en donde no se hubiera llegado...

Se informaron que el Centro Gnóstico de la Ciudad de Santa María en el Estado de Rio Grande do Sul quería abrir un Centro Gnóstico en la Ciudad de Uruguaiana...

Les dijimos que con mucha alegría vamos para Uruguaiana...

Entre tanto algunos miembros del centro de Santa María se adelantaron antes de nuestra llegada para buscar una casa, alquilarla, para cuando ellos nos llevaran a Uruguaiana... y dejarnos allí para empezar la Misión Gnóstica en esa Ciudad...

No sabíamos que la Casa que ellos alquilaron era “La Casita de Madera”... Y ellos tampoco sabían nada de mi Vivencia Astral con mi Santo Gurú acerca de “La Casita de Madera”...

¡Nuestra Sorpresa, Emoción y Alegría fue Inmensa, pues al llegar a la Casa que ellos habían alquilado, vimos que era exactamente ¡LA CASITA DE MADERA! que Nuestro

Santo Gurú nos había prometido que nos la tenía ya reservada para que llegáramos a ella...!

Llegamos a Uruguaiana en los primeros meses del año de 1993... a la Casita de Madera... cuyo número es “3135”, cuya síntesis Kabalista es “12”, el Arcano 12 de los 22 Arcanos Mayores del Tarot...

“12” es el Número de las letras del Nombre del Profeta Moisés, en Hebreo “MoSHéH” formado por las letras Hebreas “Mem” (M) “Shin” (Sh) “Hei” (H).

Mem=40, Shin=300, Hei=5.

$40+300+5=345$.

$3+4+5=12$, el Arcano 12 que es “El Apostolado” y El Trabajo Práctico con [Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia](#), que es la síntesis del número 12, $1+2=3$ el Número del Espíritu Santo.

El Número 12... es mi Número, el Número del Profeta Moisés.

El Profeta Moisés es el Autor del Tarot y de las Enseñanzas de la Kabbaláh, y “El Jefe de los Misterios Hebreos”. Me refiero al Alma del Profeta Moisés en Su Nombre del Profeta Henoah o Metratón Sar Ha-Panim y la Sagrada Shejináh, que es El Ángel de la Faz del Señor y el Espíritu Santo que procede del Padre y del Hijo, en el Aspecto Arquetípico del Espíritu Santo, puesto que hay otros significados y niveles del Espíritu Santo.

El Espíritu Santo, en otro nivel y significado, es una Parte Superior del Ser dentro de cada uno de nosotros y Su Templo en nosotros es El Sexo.

Las personas que eyaculan su semen matan el Cuerpo del Espíritu Santo que es el Semen, la Semilla Sexual. Y este pecado “no tiene perdón”. Porque es un pecado y una blasfemia contra el Espíritu Santo.

Como quiera que el Alma del Profeta Moisés es el Prototipo y el Arquetipo del Espíritu Santo que proviene del Padre y del Hijo, todo pecado en contra del Profeta Moisés y en contra de Su Gran Obra y Misión, es también un pecado contra el Espíritu Santo, que tampoco tiene perdón...

“Todo el que se le atraviesa a un Maestro en contra de Su Obra y Misión, se va para abajo”, para el Abismo. Así lo expresó Nuestro V.M. Rabolú en una reunión en donde se encontraban las personas que desde un principio nos estaban atacando...

Recuerdo que Nuestro V.M. Rabolú nos dijo en el año de 1996 que de la Kábala “lo sabíamos todo”...

¡EL 13 DE MARZO DE 1993, ALLÍ EN “LA CASITA DE MADERA” VIVÍ UNO DE LOS ACONTECIMIENTOS MÁS GRANDES QUE UN INICIADO Y DISCÍPULO DE LA LOGIA BLANCA PUEDA VIVIR; LA ESCOGIDA DEL CAMINO DIRECTO MONTADO SOBRE EL LOMO DE MI SAGRADO ELEFANTE GANESHA!!!

Algunos meses después, el 22 de Agosto de 1993, también allí en “La Casita de Madera” Encarné a mi Maestro Íntimo Moisés, el Profeta Moisés.

A partir de allí comenzó nuestra Gran Obra y Misión en el Brasil, con muchos Triunfos, no solamente en la Misión en varias ciudades y lugares, sino con los Nacimientos y Logros Espirituales Crísticos-Esotéricos dentro de Nuestra Alma y en Nuestro Corazón...

De Todo Corazón, Vuestro Amigo y Hermano del Alma el V.M. Thoth-Moisés!